

Sektion Bonn – Rhein-Sieg-Kreis besucht ADAC Luftfahrt Technik GmbH

Die ADAC Luftfahrt Technik GmbH (ALT) in Sankt Augustin lud die Sektion Bonn – Rhein-Sieg-Kreis des Wirtschaftsrates zu einem Besuch ihres Hauptsitzes am Flugplatz Hangelar ein. Zu Beginn seiner Ausführungen verdeutlichte der Geschäftsführer der ALT, Thomas Hütsch: „Die Kernkompetenzen des ADAC e.V. sind nicht nur die allgemein bekannte Pannenhilfe und der Verbraucherschutz, sondern auch die Luftrettung.“

Neben der ADAC Luftrettung für den Flugbetrieb und die medizinische Betreuung gebe es die eigenständige ALT für die Instandhaltung, Reparatur und Überholung der Hubschrauber und die unabhängige ADAC Helicopter Emergency Medical Services (HEMS) Akademie für die Ausbildung von Piloten, Notärzten und Rettungsassistenten, so Hütsch.

Bei mehr als 100 Rettungseinsätzen am Tag würden die 44 ADAC-Rettungshubschrauber – auch „Gelbe Engel“ genannt – stark beansprucht. Je Flugstunde sei eine Wartungszeit von etwa drei Stunden vorgesehen. Bei der ALT würden jedoch nicht nur Hubschrauber des ADAC, sondern auch der deutschen Bundespolizei, der luxemburgischen sowie niederländischen Polizei und deren Luftrettungsgesellschaften sowie private Hubschrauber gewartet. Durch den Gewinn, den die ALT erziele, sei es möglich, die gemeinnützige, sehr kostenintensive ADAC Luftrettung zu finanzieren, unterstrich der Geschäftsführer.

Das Hauptgeschäft der ADAC HEMS Akademie sei die Aus- und Weiterbildung anhand von Simulationstrainings. Dabei würden nicht nur jegliche fliegerische, sondern auch medizinische Eventualitäten nachgestellt. „Die Ausbildung anhand von Hubschraubersimulatoren ist deutlich kostengünstiger und zudem ökologisch besser, da hier kein CO2 freigesetzt wird im Gegensatz zum Training im Hubschrauber selbst,“ erklärte Hütsch das stetig wachsende Interesse an der in diesem Jahr eröffneten HEMS Akademie.



v.l.n.r. Manfred Ringmaier, Landesgeschäftsführer Wirtschaftsrat NRW; Monika Markert, ADAC Luftfahrt Technik GmbH; Eldach-Christian Herfeldt, Sektionssprecher Bonn - Rhein-Sieg-Kreis; Thomas Hütsch, Geschäftsführer ADAC Luftfahrt Technik GmbH; Christoph Silber-Bonz, Mitglied Sektionsvorstand Bonn - Rhein-Sieg-Kreis